

Denis
Baronnet &
Gaëtan Dorémus

Rosalinde
et le prince
sommambule



Denis
Baronnet &
Gaëtan Dorémus
Rosalinde
et le prince
sommambule





Les journois vivent le jour et dorment la nuit.



Les nuitins, eux, c'est le contraire. Ils vivent la nuit et dorment le jour.



Les journois ont très peur des nuitins
et racontent plein d'histoires effrayantes à leur sujet.



Quant aux nuitins, ils se méfient des journois
car ils trouvent que des gens qui dorment la nuit, c'est louche.



Un matin, alors qu'elle se promène dans la campagne avant de partir pour l'école, la princesse Rosalinde tombe sur un drôle de garçon en pyjama.



Elle ne sait pas que c'est Odilon, le prince nuitin somnambule.
Il se cogne contre un arbre. La princesse éclate de rire !



- Où suis-je ? Qui est là ? demande-t-il sans la voir, car les nuitins voient la nuit
comme en plein jour mais, le jour, ils ne voient rien du tout.



Le pauvre, se dit-elle, il est aveugle. Elle s'excuse, le prend par la main, lui dit doucement qu'elle va s'occuper de lui et le ramène au château par le passage secret qui permet d'accéder directement à sa chambre.



Une fois dans la chambre,
il s'allonge sur le lit et s'endort
immédiatement. Pas gêné.

Rosalinde, elle, file à l'école.
Elle est très en retard.





Le soir, quand elle rentre, partout dans le palais on ne parle que de l'horrible nuitin qu'on vient de capturer dans la chambre de la princesse.

- Qu'est-ce qu'il faisait ? demande quelqu'un.
- Il paraît qu'il dormait, répond un autre.
- Quelle horreur ! commente un troisième.
- En pyjama ! précise un quatrième.
- Non ? s'indignent les trois autres en chœur.

C'est quand elle entend le mot "pyjama", que Rosalinde fait enfin le lien entre le monstre dont ils parlent et le pauvre garçon qu'elle a recueilli le matin même. Elle demande où il est. On lui dit qu'il a été mis au cachot et que demain on le fera brûler, que ça va être super !